地域おこし協力隊が川前町の日常をお届けします!

然则法然通信

発行日:令和4年11月10日 担当:三戸大輔·長郷優佳

【お問い合わせ】

0246-84-2111 (川前支所)

【誰でも楽しめるスポーツ「ボッチャ」】

川前公民館と川前地区体育協会は、誰でも楽しめるスポーツとして、「ボッチャ」の普及に取り組んでいます。

「ボッチャ」とは、元々、重度脳性麻痺者もしくは同程度の四肢重度機能障がい者のために考案された、パラリンピックの正式種目です。

私も何度かプレーさせていただきました! 「目標の白いボール にどれだけ自分のボールを近づけられるか」という、シンプルな ルールなのですが、なかなか上手く投げられず、苦戦しながらも 楽しむことができました!

ボッチャボールは皮で作られた不完全な円球のため、投げる前にボールを手で丸めることもコツの1つだそうです!(長郷)





【醸造所の改修工事】

待ちに待った「いわき市空き家改修支援事業補助金」の決定通知書が届き、いよいよ川前産地ビール 醸造所の改修工事が始まりました。いつもご支援して くださる皆さんのおかげです!

先日、解体工事が始まり、現在は、荷物や物置など を撤去しています。

無事に完成するのが楽しみです!あっという間ですが、**来年2月には改修工事が完了予定**ですので、 是非作業の様子を覗きに来ていただければと思います。(三戸)

【秋はイベントいっぱい!】

回覧などでご覧になった方もいらっしゃると思いますが、「いわきの里山とれたてマルシェ」と「紅葉喫茶2022inいわきの里鬼ヶ城レストハウス」が開催されます!

詳しくはチラシやポスターをご覧ください。(長郷)

いわきの里山とれたてマルシェ

日時:11月12日(土)

10:00~16:00

会場:いわき・ら・ら・ミュウ

出店:田人地区、三和地区、

小川地区、遠野地区、

川前地区

紅葉喫茶2022

inいわきの里鬼ヶ城レストハウス

日時:11月12日(土)

11月13日(日)

11:00~15:00

会場:いわきの里鬼ヶ城

レストハウス

朝日や夕日に照らされた 茶色の山々を眺めて、 自然っていいな〜と 感動しています。 (長郷)

紅葉の季節到来です! ビールも、恒例の秋味で 賑わっておりますので、 この機会に

ぜひお楽しみください。

(三戸)